

# *Le président cubain souligne le travail des professionnels de la santé en Haïti*



Image: Prensa Latina

La Havane, 16 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souligné ce dimanche le travail des professionnels cubains de la santé qui soignent les victimes du tremblement de terre en Haïti et soutiennent la lutte contre la pandémie du Covid-19.

Dans un tweet, le dirigeant cubain a souligné qu'aujourd'hui, les rangs dans lesquels on marche dans la vie sont plus visibles, comme le disait José Martí, Héros National de Cuba.

«D'un côté, il y a ceux qui aiment et qui fondent. De l'autre, il y a ceux qui haïssent et détruisent. Les premiers ne mentent pas, ne calomnient pas, ne diffament pas, ils ne haïssent pas. Ils sauvent des vies. Les autres ne peuvent pas résister à cette lumière», a écrit le chef de l'État.

Les membres de la brigade médicale en Haïti portent secours en Haïti aux blessés et sinistrés du séisme qui a secoué le sud du pays.

Le coordinateur du groupe, Luis Orlando Olivero, a confirmé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que des praticiens et des infirmiers cubains travaillent dans les hôpitaux les plus touchés.

Les professionnels cubains de la santé avaient soigné lundi plus 800 blessés.

Médecins et infirmières de la brigade médicale cubaine sont déployés dans les zones les plus touchées. Ils soignent les sinistrés du séisme en plein air car les institutions de santé ont été endommagées.

Comme en 2010 après le puissant séisme qui a tué quelque 300 000 personnes, et en 2018 après la secousse enregistrée à Port de Paix, les spécialistes cubains ont été parmi les premiers à apporter une assistance médicale aux milliers de victimes.

Près de 1 300 morts et plus de 5 200 blessés, tel était ce dimanche le bilan préliminaire du séisme, qui a notamment dévasté les départements du Sud.

La brigade médicale cubaine travaille avec des agences internationales telles que Médecins Sans Frontières et la Croix Rouge dans la ville de Port Salut, tout en préparant d'autres équipes qui pourraient se rendre dans les zones sinistrées.

«Il y a du personnel prêt, au cas où le ministère de la Santé en aurait besoin, à se déplacer à ces postes. C'est une question de principes, d'engagement, pas seulement de philanthropie», a souligné le chef de la brigade médicale cubaine.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267167-le-president-cubain-souligne-le-travail-des-professionnels-de-la-sante-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**